



がっこう だよ べり 学 校 便 り

令和6年11月25日

学校ブログもよろしくお願ひします。 枚方市立平野小学校で検索！

児童会祭り！

11月21日（木）に児童会祭りがありました。各クラスの出し物は、下表のとおりでした。

クラス	イベント	クラス	イベント
2-1	わちゃわちゃ森	4-2	ボールランド～アウトピント～
2-2	2年2組のゲームコーナー	4-3	1年間の大ぼうけん
2-3	どきどきゲームセンター	5-1	WONDER CASINO（ワンダーカジノ）
3-1	大合戦 絵描きバトル&謎を解け 伝説のはてなボックス	5-2	5-2 たのしいゲームセンター
3-2	楽しい！ものあてサニーランド	5-3	チームパリピ樂園
3-3	むげんに遊ぼう 33ワールド	5-4	5年4組ランド
4-1	ハチャメチャワールド	6年	走れ！とばせ！受け止めろ！
		6年	この本を読んで・・・

平野フェスティバル 開催！

平野フェスティバルが11月9日（土）に開催されました。オープニングは3年生のエイサーでした。運動場いっぱいの地域の方を前に、迫力ある演技を見せてくれました。体育館では報徳幼稚園の年長さんによるマーチングやひらのキジムナーによるエイサー、全国大会に出場した招提中の軽音楽部の演奏がありました。運動場では、ポン菓子、餅つきや模擬店がたくさん並んでいました。大変盛り上がったお祭りになりました。PTAの皆様、地域の皆様ありがとうございました。



オープンスクール 来校ありがとうございました

11月15日（金）に、オープンスクールを実施しました。2・3時限に実施しましたが、時間が経つにつれ保護者の皆さんの数も多くなってきました。最近の授業は机の移動をしながら、学び方を探すこともあります。コミュニケーションを重視し、聞いたり書いたりする時間以上に、お話しする、伝え合う時間をとるようになっていきます。参観ありがとうございました。



平野小
 ブログ